

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 18. Juni 2020 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätinnen und Bezirksräte nachstehende

RESOLUTION

betreffend

Alle 300 Meter eine Sitzgelegenheit

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, zur weiteren Stärkung der FußgängerInnenfreundlichkeit auf der Wieden, im öffentlichen Straßenraum alle 300 Meter eine - möglichst schattige - Sitzgelegenheit einzurichten.

Begründung:

Starke und lebendige Grätzel erfordern auch besondere FußgängerInnenfreundlichkeit. Dazu gehört auch für Personen mit eingeschränkter Mobilität die Möglichkeit, sich in regelmäßigen Abständen ausruhen zu können. In der Vergangenheit wurden anlassbezogen regelmäßig neue Sitzgelegenheiten im öffentlichen Raum aufgestellt. Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, als erster Bezirk Wiens sicherzustellen, dass zumindest alle 300 Meter (das entspricht bei Personen mit eingeschränkter Mobilität einer Gehweite von ca. 10 Minuten) Sitzgelegenheiten eingerichtet werden so und die BürgerInnenforderung der Petition „für freie Sitzplätze ohne Konsumzwang“ umzusetzen würde.